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N Ú M E R O

 AUTORIA: Verª. Katia Farias 

                                 REQUEREMOS a Mesa Diretora, ouvido o Plenário na forma regimental, nos
termos do caput do artigo 163, da Resolução nº 003/2018, que envie expediente ao Sr. Prefeito
Municipal Guilherme Monteiro, solicitando informações sobre quais as Ações de Prevenção, que estão
sendo tomadas, já que segundo o seu próprio pronunciamento em rede social, afirma que Jardim, não
tem mais nenhum caso de Covid-19, sendo que duas semanas antes foi solicitado pelo Sr. Prefeito
que Jardim fosse declarado como Estado de Calamidade Pública em ofício enviado a Assembleia
Legislativa e liberada, como consta, em Diário Oficial. Não há necessidade de  explicações aqui, o
que é Calamidade Pública e lembrando que isso já foi discutido  explanado nesta Casa de Leis,
porém, o requerimento é para nos informar onde e como os recursos oriundos da  Prefeitura são
aplicados hoje, na prevenção do Covid 19? Se na compra de Ambulâncias, Contratações,
informativos, aquisição de Testes rápidos, aquisição e distribuição gratuita de máscaras para a
população, conforme decreto já definindo o uso obrigatório da mesma, e muitos dizem não usar, por
não ter condições de compar. Enfim, efetivamente o que está sendo feito, está havendo fiscalização
no Comércio em Geral onde há a obrigatoriedade de usar máscaras, como a Prefeitura decretou? E
quais os custos de tudo isso?
                             Esperamos o atendimento de nosso requerimento por parte do Sr. Prefeito e
contamos com a aprovação dos Nobres Pares.

Sala das Sessões, 07 de Julho de 2020

Verª. Katia Farias
2ª Secretária(a) - DEM
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